

Persönliche Erklärung

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Juni dieses Jahres gab es sehr schwerwiegende Hinweise zu Betrug, Untreue und Korruption im Zuständigkeitsbereich des Landkreises Saale-Orla. Gemeinsam mit einem weiteren Mitglied des Kreistages habe ich sofort einige der anonymen Hinweise überprüft. Dabei hat sich ein sehr konkreter Anfangsverdacht für strafbare Handlungen ergeben. Thomas Fügmann wurde beauftragt Strafanzeige zu erstatten. Doch bis zum heutigen Tag gibt es für den Vollzug dieses Auftrages lediglich die Mitteilung von ihm, dass er eine Strafanzeige erstattet habe. Einen Beleg dafür blieb er trotz mehrfachen Nachfragens bisher schuldig.

Auch zeigt Herr Fügmann in dieser Sache aus meiner Sicht insgesamt ein sehr merkwürdiges Verhalten.

So kommt er trotz mehrfacher Aufforderung der Herausgabe eines mir nach Gesetz seit mehr als acht Wochen zustehenden wichtigen und mit dem zuvor beschriebenen Sachverhalt im Zusammenhang stehenden Schriftstückes nicht nach.

Sehr unverständlich ist für mich auch seine nur geringe und teils ablehnende Haltung, Bemühungen zur unverzüglichen Untersuchung der Vorwürfe zu unterstützen.

Ich fühle mich in bedrückender Art und Weise mit der Klärung dieser relativ allein gelassen. Deshalb suche ich den Weg an die Öffentlichkeit.

Den Sachverhalt selbst kann ich nur in so weit darstellen, wie es die mir obliegende Verschwiegenheitspflicht zulässt.

Dem Bürger, der die Hinweise gab, möchte ich sagen „Sie haben verantwortungsvoll und richtig gehandelt, weil Sie Ihre Erkenntnisse den Zuständigen mitgeteilt haben und Sie sind nicht allein, sondern da ist jemand, der sich darum kümmert, auch wenn die Unterstützung für denjenigen zur Zeit noch gering und der Gegenwind sehr stark ist.“

Nun liegt es an den Verantwortlichen, in deren Zuständigkeit der Sachverhalt fällt, für rückhaltlose Aufklärung zu sorgen und somit zu zeigen, dass sie ihre Aufgaben ernst nehmen, der Rechtsstaat funktioniert und niemand das Recht hat, sich an Steuergeldern in unberechtigter Weise zu bedienen.

Ich werde auf jeden Fall auch weiterhin die mir durch Gesetz zustehenden Möglichkeiten und Mittel zur Aufklärung der Vorwürfe einsetzen. Das ist nicht nur mein Wille, sondern dazu bin ich per Gesetz verpflichtet.

Andreas Scheffczyk

Vorsitzender der Fraktion der Unabhängige Bürgerversammlung-Freie
Wählergemeinschaft des Saale-Orla-Kreises (UBV)
im Kreistag des Saale-Orla-Kreises